
令和６年度 第２回 羽村市立羽村西小学校コミュニティースクール委員会 会議録 

１ 日 時  令和６年 ７月 １８日 １８時～ 

２ 場 所  羽村市立羽村西小学校 校長室 

３ 出席者  前田富美子 栗原伸好 臼井和希 刀禰俊明 須崎和英(記録) （敬称略） 

４ 欠席者  鈴木誠 

５ 議 題 １ 傍聴の公開について 

２ 校長挨拶 

３ 議事 

４ 議事録のまとめ方について 

６ 傍聴者  なし 

７ 配布資料 １ 第２回コミュニティー・スクール委員会次第 

８ 会議の内容 １ 校長挨拶 前回お話ししたエデュケーションアシスタントはＳＳＳに職を代わ

ってもらった。ＳＳＳは２学期から週３回入ってもらう人は決まったがあと２日

入ってくれる人を探している。バックネット裏に危険防止のため、植木の苗を植

えた。校外学習等で和式トイレに入れない児童がいる。 

２ 議事 

① 来年度の移動教室について校長より説明 

６年生の日光移動教室では昨年まで品川区の施設を使っていたが、今年からは

宿泊施設を「湯の湖荘」に戻し、木金土曜日に実施出来た。５年生は５月に朝霧

野外活動センターか長瀞の「元気プラザ」で金土に実施できたらと考えている。 

② 運動会・学芸発表会の協力依頼について 

運動会では騎馬戦を実施したい。そのため１０名程度補助者のボランティアを

活動推進員から募集をお願いしたい。西野球チームやＰＴＡの保護者に協力依頼

をしたい。その他に自転車置き場や学年入れ替えの場所の声かけ係をお願いした

い。場所の入れ替えを促す放送だけでは席を代わってくれない人が居るという声

があがっている。今年は保護者のモラルに訴えて定着するようにしていきたい。 

《委員》 ＰＴＡへの依頼した状況はどうか。ＰＴＡの仕事が無くなるのはどう

かと思う。→無理しない範囲で依頼してみようと思う。 

《委員》 運動会では受付が警備の役割を持っている。ＰＴＡの仕事を負担に感

じる保護者も多い。→ＰＴＡ活動が少しでも続くようにしていきたい。 

《委員》 保護者の要望を聞くサポート役を作ることが大切だと思っている。 

《委員》 ＰＴＡは大事にしていきたい。 

《委員》 ＰＴＡ活動を通して互いの顔を知りあう関係を築いてもらいたい。 

③ 児童・教員アンケートについて（別紙 資料 校長説明） 

1、2年生は紙で、３年生以上はPCを使ったアンケート集計を行っている。７月

１８日までに終了。教員の学校評価は７月１９日までに実施する。 

④ その他 

・ 「地域学校協働活動にかかるボランティアの活用について」（別紙）の推進員

から説明 

・飼育動物について 

・「星空のコンサート」について→西地区委員と西小金管バンドの保護者会と 1

中吹奏楽部の保護者会が主催者となって８月２４日に実施。 

・ＣＳ委員会のあり方について→学校がコミュニティーと切り離される関係で

は何も生まれないのでは。働き方改革で全てが離れていくように感じてい

る。どのような話し合いの場であるべきか？ＣＳ委員会が中心となってそれ

ぞれの団体に声をかけて行けたら良いのでは。子供のためにＰＴＡ活動でき

るようにしていきたい。保護者会で教員と保護者間で情報共有できると良い

のでは。 

３ 議事録のまとめかたについて→記録者が作成したものをＣＳ委員会で確認した

後で公開の議事録とする。 

４ 終回 《副会長》 これにて本日の会議を終了します。 

 


